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(I lavori iniziano alle ore 9.45 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 567 presentata dai Consiglieri
Porchietto, Berutti, Ruffino, Sozzani e Vignale, inerente a "Situazione camerate
femminili nelle caserme VVF di Torino e provincia - Istanza alla Consigliera di
Parità"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 567.
La parola alla Consigliera Porchietto per l'illustrazione.

PORCHIETTO Claudia

Presidente, in realtà, più che illustrare l'interrogazione, che è lunga e dettagliata e credo
che l'Assessore abbia avuto modo di vederla, svolgerò due riflessioni.

Tra l'altro, ringrazio l'Assessore perché so che si è attivata, trattandosi di
un'interrogazione indifferibile ed urgente del 14 luglio, che stava diventando ormai alquanto
latente.

Ritengo sia importante, e spero che questo sia stato fatto, sicuramente dall'Assessore ed
anche dagli Uffici, tenere in considerazione tutti i passaggi di quest'interrogazione, perché
questa nasce, in primis, da un'istanza, per capire il motivo per cui la Consigliera di Parità, ad
oggi, non ha ancora immaginato di prendere in carico tale situazione.

Si tratta di una situazione delicata anche dal punto di vista della sicurezza, e non solo -
chiaramente - del fatto che delle persone svolgono anche in modo volontaristico, oltre che
professionale, un lavoro sicuramente pericoloso come quello del Vigile del Fuoco, in caserme
dove la presenza femminile è sicuramente circoscritta a poche unità, ma deve sottostare ad
una serie di condizioni (di sicurezza, di rapporti sociali ed anche di privacy) che nulla hanno a
che vedere con le normali ed elementari regole applicate negli altri posti di lavoro.

Poiché ci si è appellati alla Consigliera di Parità anche con istanze formali, ma non è mai
pervenuta alcuna risposta, considero importante capire se l'Assessore e il Presidente della
Giunta vogliono farsi carico di questa situazione ed eventualmente (mi permetto di dirlo in
questa seduta) fare un incontro, per capire quali sono le necessità, in un ambito molto delicato,
che oggi è quello dei Vigili del Fuoco, ma domani potrebbe chiamarsi in altro modo.

Si tratta di ordinarie norme e regole base di sicurezza e giusta convivenza tra lavoratori
di sesso diverso.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Pentenero per la risposta.
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PENTENERO Giovanna, Assessore al lavoro

Grazie, Presidente.
Ho letto con attenzione l'interrogazione e devo dire che è importante un intervento delle

Istituzioni, che metta in campo o quantomeno inviti al rispetto di buone norme di
comportamento civile, al di là del tema.

Ci spiace dover dire che presso l'ufficio della Consigliera di Parità - nemmeno quella
provinciale (abbiamo fatto una verifica) - è mai pervenuta una istanza.

(Commenti della Consigliera Porchietto)

PENTENERO Giovanna, Assessore al lavoro

Comprendo, però - pur essendoci stato un periodo di vacatio nel passaggio dall'avvocato
alla nuova Consigliera di Parità - negli Uffici non risulta esserci nulla.

Ho fatto un'ulteriore verifica anche presso gli Uffici del mio staff, ma anche al mio
Assessorato non risulta essere pervenuta alcuna istanza, tant'è che apprendo la notizia solo
attraverso l'interrogazione.

Faremo un'ulteriore verifica o, per accelerare i tempi, se gentilmente si mettono in
contatto con la mia Segreteria, cercheremo di ricostruire quanto è successo, perché - ripeto -
non è stata trovata nessuna carta ufficiale che ci permetta di affrontare il tema.

Pertanto, anche per agevolare il passaggio da una Consigliera di Parità all'altra, se si
rivolgono alla mia Segreteria, cercherò di affrontare il tema nel più breve tempo possibile,
condividendo il senso dell'interrogazione.

Grazie.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.11 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.17)


